

Alerta Isla de la Juventud ante cercanía de Ida



Consejo de Defensa Municipal en la Isla de la Juventud adopta medidas con vista a reducir las afectaciones. Foto: Roberto Díaz

Isla de la Juventud, 27 ago (RHC) El Consejo de Defensa Municipal en la Isla de la Juventud adopta medidas con vista a reducir las afectaciones que pueda provocar durante el paso de la Tormenta Tropical Ida por ese territorio.

En la sede del Gobierno, los especialistas del Centro de Pronósticos del territorio informaron acerca de las características de este evento, por el cual se decretó la Fase de Alerta.

Zunilda García Garcés, presidenta del Consejo de Defensa Municipal, se interesó por las precipitaciones caídas en días anteriores, las cuales han provocado la saturación de los suelos y que nueve de los embalses de la localidad se encuentren vertiendo; de ahí haya insistido en el monitoreo constante de los mismos debido a las lluvias.

Refiere el reporte de la periodista Jessica Padrón que ante el deterioro del tiempo en las primeras horas de la mañana de este viernes la también primera secretaria del Partido exhortó a los pobladores a mantener la disciplina, no desandar por las calles, muchos menos bajo el tendido eléctrico.

Recomendó a aquellos que presentan situaciones con sus viviendas acudir a casas más seguras de familiares y amigos, hasta tanto se defina la posibilidad de algún centro de evacuación. **(Fuente: [Radio Rebelde](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/268271-alerta-isla-de-la-juventud-ante-cercania-de-ida>



Radio Habana Cuba